

# Harley-Davidson, quatre moteurs une légende

Harley-Davidson est fier de la motorisation de ses machines, et si de modestes modifications et des ajustements sont apportés d'année en année, un moteur bien né, peut être assuré d'avoir une belle et longue carrière devant lui.

Aujourd'hui, les Evolution et Revolution s'acquittent avec zèle de la tâche de propulser une gamme étendue de machines. Et j'ai même un faible pour le Evolution sur les Buell. Mais rien ne vaut le son d'un Harley, que vous pouvez entendre sur ce site.

Suite et source => le blog moto

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 5 juillet 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8577-harley-davidson-quatre-moteurs-legende.html>